

Vicealmte. Fernando Cabrera es nombrado nuevo comandante en jefe de la Armada

DESIGNACIÓN. *Jefe del Estado Mayor de la institución también se desempeñó como CJ de la Prizona. Asumirá el 18 de junio.*



EL PRESIDENTE BORIC SE REUNIÓ AYER CON EL VICEALMIRANTE CABRERA.

El Presidente de la República Gabriel Boric designó como nuevo comandante en jefe de la Armada al vicealmirante Fernando Cabrera Salazar, quien sucederá en el cargo al almirante Juan Andrés de la Maza, quien dejará el mando el próximo 18 de junio, luego de cuatro años al frente de la institución naval.

El Mandatario, junto a la ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano, recibió ayer, en el Palacio de La Moneda, al actual jefe de la Marina y a su sucesor, quien actualmente se desempeña como jefe del Estado Mayor General de la Armada.

ENCABEZÓ PRIZONA

El vicealmirante Cabrera nació en Talcahuano el 9 de enero de 1968 y realizó sus estudios en colegios de Concepción, Viña del Mar y Puerto Williams, para posteriormente ingresar a la Escuela Naval "Arturo Prat", graduándose como guardiamarina en diciembre de 1987. Entre sus mandos a flote se encuentran la LSG "Tegualda", la LM "Teniente Orella" y la FF "Almirante Riveros".

El próximo comandante en jefe de la Armada es ingeniero en Armas, mención en Artillería y Misiles y Estado Mayor. Además, posee los títulos de Oficial de Estado Mayor, magíster en Ciencias Navales y Marítimas y diplomado en Gestión Directiva, y es egresado de la Escuela de Guerra de Francia y graduado del Curso de Oficial de Operaciones de

"Su nombramiento es una gran noticia para el país y un justo reconocimiento a una carrera ejemplar".

Macarena Ripamonti
 Alcaldesa de Viña del Mar

SWOSCOLCOM Newport de Estados Unidos.

El 1 de enero de 2019 ascendió al grado de contraalmirante y se desempeñó como secretario general de la Armada. Los años 2021 y 2022, en tanto, ejerció como comandante en jefe de la Primera Zona Naval y en 2022 asumió como director general del Territorio Marítimo y de Marina Mercante (Directemar).

El 1 de enero de 2023 ascendió al grado de vicealmirante y en 2024 asumió como jefe del Estado Mayor General de la Armada

"LIDERAZGO SERENO"

Ante esta designación, la alcaldesa de Viña del Mar, Macarena Ripamonti, felicitó al vicealmirante Cabrera, de quien destacó "su labor cuando se desempeñaba como comandante en jefe de la Primera Zona Naval. Su liderazgo sereno era evidente, así como su cercanía y la convicción con que asumía cada desafío. Su nombramiento es una gran noticia para el país y un justo reconocimiento a una carrera ejemplar".